

Fecha: 18-06-2025
Medio: El Labrador
Supl. : El Labrador
Tipo: Noticia general

Pág. : 12
Cm2: 121,6

Tiraje: 2.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Julio Soto, presidente de la Asociación Magallanes: "Cerramos una temporada muy bonita"**

Julio Soto, presidente de la Asociación Magallanes: "Cerramos una temporada muy bonita"

Autor: Alejandro Alegría Torres

La Asociación de Rodeo Chileno de Magallanes celebró su excelente Temporada 2024-2025 el pasado sábado 3 de mayo con una cena realizada en el casino del Club de Rodeo Puerto Natales, jornada en donde además se premió al Cuadro de Honor. Y es hora de balances y proyecciones.

Julio Soto Miranda, presidente de la entidad, contó detalles de la jornada a Caballoyrodeo.cl: "Nos encontramos con un escenario muy bonito, principalmente gracias a la cooperación y gestión del club anfitrión, como de los directores Leyda Foitzick y Luis Andrade, quienes estuvieron a la cabeza de la organización. Nos llevamos una sorpresa bastante grande y que hace tiempo no vivíamos, que fue la de

recibir tanta gente en el casino del Club Puerto Natales, que es bastante amplio, acogedor y cómodo. Un número de personas que hace tiempo no veíamos en una cena de premiación, así que estoy muy contento".

"Quiero interpretar que el gran número de personas llegó gracias a la buena temporada que tuvimos, que fue bastante atípica de otros años. Se realizaron nueve rodeos, que es un número interesante y hace rato no visto. Esto habla muy bien de los directores, presidentes de club, socios y obviamente los ganaderos que aportaron los animales necesarios para realizar estos nueve rodeos. Eso habla muy bien de la dirigencia de cada club para poder organizar este número de rodeos", agregó

Continuó haciendo un balance de la campaña, diciendo: "Estoy muy contento por la temporada, tuvimos la representación de cinco colleras en los Clasificatorios. Lamentablemente, de las siete que se completaron en la temporada, dos no pudieron viajar. Una en particular, por lesiones de una de las yeguas y otra por razones laborales. Pero estuvimos presentes en el primer clasificatorio con cinco colleras, de las cuales dos optaron al paso directo a

Rancagua. Así que hago un balance muy positivo, cerramos una temporada muy bonita, con hartos rodeos, muchos de ellos de muy buen nivel. Esperamos que esta nueva temporada que viene sea parecida a la que terminó".

Soto contó que también hubo autoridades presentes: "Estuvieron el alcalde de la comuna de Laguna Blanca, don Fernando Ojeda González, la concejala de la misma comuna Patricia Maldonado Cárdenas. Además de los presidentes del Club Torres del Paine, Juan Cárdenas Paillamán; del Club Laguna Blanca Rubén Lagos Berlmar; del Club Punta Arenas, Héctor Navarro Montenegro; y del club dueño de casa, Mario Mansilla Mancilla".

"También nos acompañaron los primeros campeones a nivel Regional de Cueca Huasa Adulto y que nos representaron en Rancagua, Carolina Cárcamo Maldonado y Norman Zelada Melo, quienes nos deleitaron con tres pies de cueca. He hicimos un reconocimiento a AquaChile, institución privada que ha sido fundamental en el desarrollo de los rodeos de Magallanes", cerró.